



INUNDACIONES. Asunción, Paraguay, mayo 18.— Vista aérea del desbordamiento del Río Paraguay y los estragos causados en esta ciudad porteña. Desbordamientos similares en varias provincias argentinas han generado cerca de 200.000 personas desplazadas y varios centenares de millones de dólares en pérdidas. (UNIFAX II DE UPI).

Reagan no Aumentará los Impuestos en E.U.

WASHINGTON, mayo 18 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, diciendo que "es hora de trazar una línea y defender al pueblo", prometió hoy vetar cualquier ley presupuestaria que aumente los impuestos o anule su tercera reducción impositiva

anual. "El pueblo norteamericano no nos envió a Washington para aumentar sus impuestos", sostuvo Reagan. "Algunos dicen que el proceso presupuestario del Congreso está en juego", comentó Reagan. "Yo digo

que lo que está en juego para el pueblo norteamericano es más importante".

"La cuestión real es si mantenemos nuestra recuperación económica duramente ganada siguiendo para adelante o si la paramos cambiando el curso", sostuvo Reagan en su 17ª conferencia informativa, la tercera en tres meses.

"Es hora de trazar una línea y defender al pueblo", dijo.

Reagan, quien rechazando los consejos de los líderes republicanos del Senado, ha rehusado ceder en su insistencia de que el presupuesto de 1984 debiera aumentar los gastos de defensa en por lo menos un 7.5 por ciento y de que debiera subir los impuestos en solamente 2.600 millones de dólares.

Reagan dijo que un aumento impositivo en consideración por el Senado significaría que una familia tipo pagaría unos 3.350 dólares a lo largo de cinco años, lo suficiente como para pagar la comida por nueve meses.

IPI Pide el Cese de la Censura en Nicaragua

AMSTERDAM (Holanda), mayo 18 (EFE).— La 32ª Asamblea Anual del Instituto Internacional de Prensa (IPI), reunida en Amsterdam, ha solicitado al Gobierno de Nicaragua el cese "inmediato" de la censura de prensa en el país.

A petición de Horacio Aguirre, del "Diario de las Américas" de Miami (EE.UU.); Andrés Graña Lavín, de "Novedades de Yucatán" (México) y de Alejandro Miró Quesada del "Comercio de Lima", la asamblea del IPI aceptó enviar este mensaje a Managua.

En él se urge al Gobierno al "cese inmediato de la censura sobre los medios de comunicación y también de las prácticas de hostilidad económica que se producen de manera notable contra el diario "La Prensa" de Managua.

El IPI pide al Gobierno de Nicaragua que "tome las medidas necesarias para garantizar la seguridad de los periodistas y de los empleados de los medios informativos".

La 32ª Asamblea del IPI ha reunido en esta ciudad a más de 200 delegados de 44 países del mundo.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

CONTROL DE ARMAS. Washington, mayo 18.— El Director de la Agencia de Control de Armas, Kenneth Adelman, derecha, conversa con el presidente del comité senatorial de Relaciones Exteriores, Charles Percy, izquierda, poco antes de

En San Salvador: Reunión Urgente de Cancilleres C.A. Hoy

TEGUCIGALPA, Honduras, mayo 18 (ACAN-EFE). El Canciller interino de Honduras, Arnulfo Pineda López, viajará mañana a El Salvador, se informó oficialmente hoy aquí.

Pineda López viajará acompañado de los asesores de la Cancillería, Jorge Ramón Hernández Alcerro y Policarpo Callejas.

Aunque no se especificó a "ACAN-EFE" cuál es el motivo y los objetivos del viaje del Canciller interino, fuentes diplomáticas estiman que habrá en San Salvador una consulta de alto nivel mañana.

Extraoficialmente se supo también que a San Salvador viajarán mañana los cancilleres de Guatemala y Costa Rica.

Se cree que las consultas serán en torno a la cita de cancilleres que para los días 28, 29 y 30 de mayo ha programado el denominado "Grupo de Contadora", integrado por Venezuela, Panamá, Colombia y México.

CONFIRMAN SALIDA DE CANCELLER COSTARRICENSE SAN JOSE, Costa Rica, mayo 18 (ACAN-EFE). Voceros del Ministerio de Relaciones Exteriores anunciaron hoy que el Canciller interino, Ekhart Pe-

ters, viajará mañana a San Salvador.

Sobre el objeto de la visita del Canciller a San Salvador no se hizo anuncio alguno, excepto que asistirá a una reunión con algunos colegas centroamericanos.

Prevén Nuevo Período de Inestabilidad en Levante

LONDRES, mayo 18 (AP).— Con el estancamiento de la guerra entre Irak e Irán, la continuación de la ocupación soviética de Afganistán y los nuevos factores de incertidumbre introducidos por la invasión israelí del Líbano el año pasado, el Medio Oriente parece abocarse a otro período de renovada inestabilidad, dijo hoy el Instituto Internacional de Estudios Estratégicos (IEE).

El Instituto dice en su "estudio estratégico" anual difundido hoy, que el Medio Oriente sigue constituyendo "un campo de minas de las superpotencias".

La Unión Soviética, que intervino en Afganistán con 80.000 soldados por lo

menos en diciembre de 1979, continúa librando allí una "guerra debilitante y sin resultados concluyentes" contra guerrilleros islámicos fundamentalistas opuestos al régimen de Kabul respaldado por el Kremlin.

Las tropas soviéticas y afganas "lograron ciertos triunfos" contra los guerrilleros, dijo el Instituto, "pero no consiguieron alcanzar ventajas claras, resultado éste que en vista de las circunstancias, hay que considerar como una victoria de la resistencia".

Las perspectivas apuntan hacia "una continuación del estancamiento y de la lucha" en ese país, dijo el Instituto, y añadió que los soviéticos dieron otro traspaso en el Medio Oriente.

Durante la intervención israelí del Líbano en junio pasado, la rápida victoria israelí sobre las fuerzas sirias abastecidas por los soviéticos en el este de Líbano dio pie a que surgieran dudas respecto al armamento soviético, dijo el Instituto. Por otra parte, agregó, la negativa de los rusos a hacer más por oponerse militarmente a Israel perjudicó su credibilidad entre los países de línea dura.

Los propios árabes se vieron colocados también en una situación embarazosa, incapaces de "desempeñar un papel político importante derivado del grave deterioro en su capacidad de ejercer presiones económicas" como consecuencia de la saturación del mercado petrolero mundial y la baja en los precios del crudo.

Para Israel, sin embargo, la guerra tuvo repercusiones inesperadas, añadió el Instituto.

Con apoyo a subversión: Sandinistas Buscan Derrocar la Democracia

WASHINGTON, mayo 18 (AP).— El Presidente Ronald Reagan acusó al Gobierno sandinista de Nicaragua de "no ocuparse de sus propios asuntos" y sostuvo que las tropas norteamericanas en el Líbano se quedarán allí "por un buen período".

La Junta sandinista, dijo el mandatario, "está tratando de derrocar a un Gobierno debidamente elegido en un país vecino (El Salvador). Todo lo que nosotros decimos a Nicaragua es que deje de tratar de subvertir a sus vecinos... y conversaremos".

Al responder a preguntas sobre asuntos internacionales, Reagan aludió

también a la Fuerza Multinacional de Paz en el Líbano y dijo que los Infantes norteamericanos de Marina están allí para "ayudar al nuevo Gobierno del Líbano a mantener el orden hasta que pueda organizarse su propia policía".

Advertió que estarán allí "por un buen período".

Reafirmó su optimismo en cuanto a que Siria terminará por retirar también sus tropas del Líbano a pesar de su actitud hostil hacia el acuerdo israeli-libanés de retiro de fuerzas.

Destacó que Siria ha prometido retirar sus efectivos si Israel accede a retirarse también. Además, dijo, varios otros países árabes están exhortando a Siria a que se retire y añadió que "no creo que Siria quiera estar sola, separada de sus aliados".

En naciones en desarrollo: El Bajo Precio del Petróleo Agrava Crisis de Economía

NUEVA YORK, mayo 18 (UPI).— Los precios petroleros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo podrían hundirse si la recuperación económica no logra revivir la demanda mundial del producto, dijeron hoy analistas.

John Lichtblau, presidente de Petroleum Industry Research Foundation Inc., dijo en un seminario de la National Foreign Trade Council Foundation que "ya no estoy seguro de que la recuperación económica significa una mayor demanda petrolera".

"Pero si la recuperación económica se mantiene y la demanda petrolera declina", dijo que "es difícil ver cómo podría la OPEP continuar fijando sus precios".

OPEP estaría entonces en duda, agregó. Lichtblau fue uno de cuatro panelistas en el Seminario sobre "Las proyecciones de los precios petroleros, 1983 y después".

Dijo que era más probable que tanto la demanda petrolera como los precios de OPEP suban moderadamente en la segunda mitad de 1983 y 1984 cuando las naciones consumidoras reduzcan sus reservas y comiencen a comprar petróleo para reemplazar sus inventarios.

Si la demanda del petróleo de la OPEP excede la producción diaria del grupo de 17.5 millones de barriles diarios, a fines de 1983 y mejora en 1984, la estructura del precio de OPEP por barril, "quepedaría intacta", dijo.



MANIFESTACIONES. Bordeaux, mayo 18.— Estudiantes franceses contrarios a las políticas educacionales del Gobierno socialista de Mitterrand, quemaron una barricada durante las manifestaciones de hoy, en una plaza céntrica de esta ciudad al sureste de Francia. (UNIFAX II DE